

**CIRCULAR**  
**UNA-R-CIRC-065-2020**



**PARA:** Comunidad Universitaria  
**DE:** Rectoría  
**FECHA:** 21 de octubre, 2020  
**ASUNTO:** Un llamado a mantenernos en alerta ante la aprobación del presupuesto nacional de la República 2021.

\*\*\*\*\*

*Estimada comunidad universitaria:*

*El día de ayer, en horas avanzadas de la noche, finalmente se cerró la sesión de la Comisión de Hacendarios y pese a que se retiraron las mociones que pretendían recortes bruscos al presupuesto de la educación superior pública, existe el riesgo de que se realicen más ajustes al FEES, debido al compromiso adquirido por el Ministro de Hacienda con las señoras y señores diputados para recortar en 150.000 millones el presupuesto nacional 2021. Esto podría intentarse (mediante la aplicación del artículo 204-205 del Reglamento de la Asamblea Legislativa), con la presentación de mociones en la discusión del presupuesto extraordinario, el cual debe estar aprobado como fecha máxima el 27 de noviembre.*

*Asimismo, externamos nuestro desacuerdo y preocupación con los recortes aplicados al Ministerio de Cultura, sector que representa igual trascendencia que el educativo para el desarrollo del país y con el que nos solidarizamos en general y de manera particular, con nuestras y nuestros compañeros del CIDEA y de Humanidades.*

*Debemos mantenernos en situación de alerta y muy atentas y atentos a la evolución de las negociaciones del presupuesto ordinario durante la discusión del Presupuesto Nacional, porque a pesar de que existe un acuerdo con la Comisión de Enlace, hay un gran riesgo de incumplir lo establecido en nuestra Constitución Política, debido a la situación fiscal del país.*

*Un agradecimiento profundo a toda la comunidad universitaria por el compromiso demostrado en estos días y el gran apoyo mediante acuerdos, pronunciamientos, correos y llamadas a las señoras y señores diputados, movilización en las redes sociales, audios, videos, entre otros, en donde a nivel nacional nos hicimos sentir con gran fuerza.*

*Por ello les hago un llamado respetuoso para que continuemos con esta fuerte comunicación a nuestra sociedad costarricense, en donde les informemos sobre todo nuestro quehacer y, por tanto, la importancia de la educación superior como un bien público social y un factor estratégico para alcanzar el bienestar y el desarrollo social en clave de mayor equidad.*

*Por tanto, estaremos informando la ruta de comunicación política que seguiremos, articulada por nuestra oficina de comunicación, hasta la aprobación del presupuesto nacional.*

*No más recortes a la educación pública.*

*Atentamente,*

**M.ed. Francisco González Alvarado**  
**Rector**  
**Universidad Nacional**